

2023



[Großzügige Spende des Goldhaubenvereins Altmünster](#)

Der Goldhaubenverein Altmünster unter der Obfrau Monika Natmessnig unterstützt unsere Schülerinnen und Schüler heuer das zweite Mal mit einer großzügigen Spende. Schon kommende Woche fahren die 7. und 8. Schulstufen auf Sportwoche, da freut es uns ganz besonders, dass finanzielle Engpässe entschärft werden können.

Einen ganz herzlichen Dank von der gesamten Schulgemeinschaft der MS-Altmünster!

[Weiterlesen ... Großzügige Spende des Goldhaubenvereins Altmünster](#)



[Schule macht Radio](#)

Vier Klassen der Alpha, Kappa, Gamma und Epsilon beteiligten sich an einem Märchen-Projekt. Daraus hat sich ein Redaktionsteam gebildet, das die Arbeit mit den Märchen von der Schule ins Radio bringt. Woher kommen sie, wo werden sie wie erzählt, was steckt noch dahinter?

Was alles herausgefunden wurde und auch einige Märchen - das alles ist on air!

[Hier zum Nachhören!](#)

[Weiterlesen ... Schule macht Radio](#)



["Zauberflöte" für Kinder](#)

Am 17. Februar 23, dem Tag nach dem Opernball besuchten unsere Kinder der 5. und 6. Schulstufe die "Zauberflöte" in der Staatsoper.

Ein wunderbares Erlebnis!

[Zu den Bildern](#)

[Zum Artikel des ORE](#)

[Weiterlesen ... "Zauberflöte" für Kinder](#)

Seite 3 von 3

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- 3